

2016年6月30日(木) 6年生 修学旅行報告会



児童朝会にて6年生が修学旅行の報告会を行いました。改めて平和への願いと修学旅行での学びの深さを感じました。

1年生が来週の七夕に向けて笹に願いをかけました。

6時間目は6年生を中心に委員会活動を行いました。

2016年6月29日(水) 1年生 保幼小交流会 放課後子ども教室



5時間目に保育所や保育園や幼稚園の先生方が1年生の様子を見に来てくださいました。子どもたちは頑張っている姿を見てもらおうとしっかり学習していました。今日は放課後子ども教室の日、子どもたちはとっておきの場所で、自分や友達と好きな方法で見守られながら過ごしていました。ありがとうございます。

2016年6月28日(火) 1年生 5年生



3時間目の算数、4時間目の音楽 1年2組の子どもたちの様子です。算数の引き算、全員が理解できていました。ただ、教具を用意したり、片付けたり、ノートを出したり、教科書を出したり、なかなか1年生は大変です。音楽では全員が瞳を輝かせ、歌を歌っていました。

5年生が田んぼに稲を植えていることで様々な学びを挙げ、一人ひとりがそれに関する新聞を作り上げていました。

2016年6月27日(月) 6年生 非行防止教室



3時間目に茨木警察署より刑事さんに来ていただき、非行防止教室を実施していただきました。

2016年6月21日(火) 1年生 出前授業 2年生図工 5,6年生水泳



3時間目に1年生が出前授業でおもしろ野菜クイズや小動物の不思議な世界に取り組みました。2年生の図工風景です。巧みに先生に引っ張られながら作品の仕上げに向かっていました。5,6時間目に5,6年生がプールに入りました。さすが5,6年生しっかりと泳ぐことができるので体力をつけるようなメニューを次々消化していきます。かつ仲間同士声を掛け合って取り組んでいる様子が素晴らしいと思いました。

2016年6月20日(月) 4年生 水辺の学校 事前出前授業



今日は明日以降に安威川に実際に出て観察や水の事故を未然防止する取組 水辺の学校の事前出前授業を行っていただきました。

2016年6月17日(金) プール開き



今日は太田中学校生徒会によるあいさつ運動の最終日でした。児童会の参加も今日が最後なのが残念ですが、しっかりあいさつができる西河原の子どもたちに育てほしいと思いました。

予定通り3, 4年生が2時間目に、1年生が3時間目にプール開きを行いました。気温も徐々に上がり子どもたちは元気いっぱい！水泳に取り組んでいました。

4年生では早速25mに1/3の子どもたちがチャレンジしていました。全員が泳げるようになるように頑張してほしいと思いました。そのためにはイメージのトレーニングも欠かせません。ご家庭でも一緒に腕や足の動きなど繰り返し練習してみてください。よろしくお願いいたします。

2016年6月16日(木) 児童朝会 1年生授業



今日は児童朝会があり、みんなで「じゃんけん列車」をして遊びました。また、2時間目には1年生の授業を市の教育センターの先生が見に来られました。「ぶんをつくろう」のところでしたが、子どもたちが集中して書く練習をしていました。

2016年6月15日(水) 太田中生徒会あいさつ運動2日目



太田中生徒会あいさつ運動2日目になりました。今日は生徒会長が来てくれました。「西河原小学校の子どもたちは全員があいさつしてくれるのでやりがいがあります。」というコメントをもらいました。

4年生が教室でカルタ取りを、6年生は給食風景です。

今日は午後、太田中学校校区の授業研究会が太田小学校で行われました。

2016年6月14日(火) 太田中学校 生徒会 あいさつ運動



今日から17日まで太田中学校の生徒会が本校正門にてあいさつ運動を行います。それにあわせて児童会の代表委員の子どもたちも一緒にあいさつを行いました。今日は太田中の校長先生も来てくださいました。しっかりあいさつができる西河原小学校の子どもたちを見ていただくことができました。

2016年6月10日(金) 5年生 田植え



5年生が地域の細川様のご支援をいただきながら、田植えに取り組みました。なかなか難しい作業に子どもたちは苦勞しつつも、真剣に取り組んでいました。細川様ありがとうございました。

2016年6月9日(木) 田んぼに、1年生に、クラブ活動



月曜日も地域の方に耕していただき、5年生の田んぼに水が入りました。明日地域の方に指導していただきながら田んぼに苗を植え込みます。小雨がぱらついていたこともあり、1年生が教室でカードゲームやオセロを上手に楽しんでいました。6時間目 4, 5, 6年生はクラブ活動に取り組みました。バスケットボール、卓球(地域の方にもお世話になっています。)、スポレク、パソコン、家庭科の5つのクラブ活動があります。

2016年6月8日(水) 三島中学校 体育大会



前日の雨が心配されましたが、晴天の中、三島中学校の体育大会が行われました。2年生の競技や3年生のダンス、組立体操を見学させていただきました。どの競技や演技も生徒のつながりを感じ取ることができました。西河原の子どもたちもお互いが認め合い、支え合う関係を築いていってほしいと思いました。

2016年6月7日(火) 今日はあいにくの雨・・・



1年生の学校探検は続いています。今日も校長室にやってきました。2年生の音楽の授業で元気な声が聞こえてきました。授業の終わりにひとりで歌える人?!という先生の問いかけにたくさん子どもたちが手を挙げていました。認め合える関係づくりがここでも・・・歌い終わった際の拍手に教室にはやわらかく素敵な笑顔があふれていました。今日はプール清掃が予定されていましたが雨のため、金曜日に延期になったため、6年生は6時間目体育館で思い存分体を動かしていました。

2016年6月4日(土) 土曜参観 長谷川義史さん「絵本ライブ」、引き渡し訓練



今日は土曜参観でした。朝は青少年指導員の方々に迎えられ元気に子どもたちが登校してきました。そしてたくさんの保護者、地域の方々に来校いただきありがとうございました。授業はどこも保護者の皆さんでいっぱい、子どもたちも元気に学んでいました。また長谷川義史さん「絵本ライブ」では子どもたちと保護者、地域の方々が人の温かみや平和への願いを感じ、共有することができました。その後の引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。

2016年6月3日(金) 6年生とセンチュリー交響楽団



昨日6月2日 6年生はセンチュリー交響楽団のワークショップに参加しました。実際に演奏を聴くのはもちろん、楽器に触れたり、演奏したり、演奏者のそばで体感したり、貴重な時間を過ごしました。

2016年6月2日(木) [2] 5年生が...



5年生がシーサーづくりに取り組んでいます。

2016年6月2日(木) 学校朝会



今日の学校朝会では

6月17日から始まる水泳の授業について

その準備やプールでのルールなどについて説明がありました。また生活指導の先生からは廊下や階段では右側を歩きましょうという生活目標が示されました。

2016年6月1日(水) 1,2年生の様子・4年生の取組



1, 2年生の授業の様子です。

4年生はグループでの大縄飛びにチャレンジしています。難しい課題を仲間と力を合わせて飛び越えていってほしいと思います。